



Currículums de los miembros de Tribunal de Escala Administrativa de Organismos Autónomos.

TRIBUNAL TITULAR

PRESIDENTA:

Macarena Garcia de Castro Ruiz de Velasco
Jefa de Área

Licenciada en Psicología por la Universidad Complutense de Madrid

Funcionaria de carrera de la Escala de Titulados Superiores del Instituto Nacional de Seguridad e Higiene en el Trabajo

Desde el mes de mayo de 2024 presta servicios como Jefa de Área en la Subdirección de Ordenación de Recursos Humanos de la Dirección General de la Función Pública.

Anteriormente ha ocupado diversos puestos relacionados con el ámbito de los recursos humanos como Consejera Técnica en la Subdirección General de Recursos Humanos e Inspección de Servicios del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones y/o el de Jefa de Área de Relaciones Laborales en el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

SECRETARIO:

Jose Fernando Plou Mateo
Jefe de Negociado en la Subdirección de Servicios Generales y Gestión Económica del Tribunal de Cuentas.

Cuerpo General Administrativo de la Administración General del Estado desde el año 2018, accediendo por promoción interna desde el Cuerpo General Auxiliar Administrativo de la AGE. Funcionario de carrera desde el año 2009.

Secretario de Directora General de Función Pública, Ministerio de Hacienda y Función Pública, años 2020 y 2021; Secretario de puesto de trabajo N30 en la Unidad de Asistencia Técnica de la Dirección General de Función Pública, Ministerio de Política Territorial y Función Pública, años 2017 a 2020; Cajero Pagador en el Servicio Español para la Internacionalización de la Educación, Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, años 2015 a 2017; Jefe de Negociado en la Oficina Presupuestaria del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, años 2013 a 2015; Jefe de Negociado en la División de Personal de la Dirección General de la Policía, Ministerio del Interior, años 2010 a 2013; Jefe de Negociado Coordinación en la Comisaría de Lloret de Mar, Ministerio del Interior, años 2009 y 2010.

Formación específica en el ámbito de las Administraciones Públicas en materias relacionadas con la contratación, gestión económica y ejecución del presupuesto, gestión de recursos humanos y aplicaciones informáticas de oficina, entre otras.

Participación como ponente en las Jornadas “La Gestión de RRHH en la Administración General del Estado; especial referencia al personal funcionario interino” del SEPIE y en el programa de Captación del Talento del Ministerio de Hacienda y Función Pública.

Colaboración como personal de apoyo y vigilancia en diversos procesos selectivos de la AGE y miembro, desde el año 2023, de la Comisión Permanente de Selección.



VOCALÍAS:

Lucía Cruz Díaz Cuevas
Jefa de Sección N26

Graduada en Derecho y en Administración y Dirección de Empresas por la Universidad de Sevilla.

Funcionaria de carrera del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado. Su trayectoria profesional se inició en el Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, incorporándose en 2023 a la Subdirección General de Recursos Humanos e Inspección de Servicios donde desempeña distintas funciones relativas al personal del Ministerio y sus Organismos.

Imparte dentro del propio Ministerio el curso de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas.

Ha formado parte como colaboradora en la corrección de los casos prácticos del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Ha sido parte del Tribunal del proceso selectivo para el acceso a la Escala Auxiliar de Organismos Autónomos para el cambio de régimen jurídico del personal laboral fijo incluido en el Anexo II del V Convenio Único para el personal laboral de la Administración General del Estado.

Daniel Riveiro Caamaño
**Jefe de Negociado en la Subdirección General de Recursos y Relaciones con los Tribunales –
Secretaría General Técnica – Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades.**

Licenciado en Psicología y Máster en Recursos Humanos en las Organizaciones por la Universidad de Santiago de Compostela (USC).

Desarrolló sus primeros años de carrera profesional en el ámbito privado, principalmente relacionado con el mundo de los recursos humanos. También participó en un programa de Voluntariado Europeo (EVS), por el que estuvo en Hungría durante 6 meses, realizando actividades en un centro social.

Entró a formar parte de la Administración General del Estado, en la misma subdirección a la que pertenece actualmente, el 11 de marzo de 2021, como funcionario de carrera. Desde entonces, desarrolla tareas que abarcan diferentes áreas de dicho departamento (tareas administrativas, redacción de propuestas de resolución (...)).

Desde que forma parte de la AGE, ha realizado diferentes cursos de formación, entre los que están los siguientes:

- Prevención de la Violencia contra las Mujeres
- Organismos Adscritos al MCIN
- Fundamentos de Gobierno abierto
- Microsoft Excel 2016 (Básico)
- Sorolla 2: Expedientes de gasto
- Sorolla 2: Tramitación de gastos por ACF: Justificantes de Gasto y Comisiones de servicio
- Microsoft Outlook 365
- Políticas Europeas de Investigación e Innovación



Carlos Carbonell Escoló

Jefe de Servicio N26 - Subdirección General de Recursos, Reclamaciones y Relaciones con la Administración de Justicia - Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

- Licenciado en Derecho por la Universidad CEU Cardenal Herrera.
- Master Business Administration (MBA) por Esden Business School.
- Máster en Gestión de Políticas Públicas por la Universidad Alfonso X el Sabio.
- Funcionario de carrera del cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Inició su andadura profesional en el sector privado, trabajando como Responsable de Grandes Cuentas (KAM) en la empresa nacional líder en la fabricación de infusiones y té. Continuó su carrera trabajando para una multinacional del gran consumo en el sector de la alimentación, como Responsable de Zona. Finalmente, antes de entrar a formar parte de la Administración General del Estado, fue Adjunto a la Dirección Comercial en una empresa del sector asegurador.

Actualmente ocupa el puesto de Jefe de Servicio en la División de Recursos, Reclamaciones y Relaciones con la Administración de Justicia, en la Secretaría General Técnica del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico.

Es responsable de recursos en materia de Energía tras haber desarrollado esa misma tarea en el área de Costas. Desarrolla su labor aplicando el Derecho Administrativo conjuntamente con la normativa medioambiental y energética mediante la resolución de recursos de alzada, potestativos de reposición y extraordinarios de revisión. Gestiona, entre otros, expedientes de concesiones, autorizaciones, deslindes y recuperaciones posesorias, así como resuelve recursos sancionadores.

TRIBUNAL SUPLENTE

PRESIDENTA:

María Jesús González Fernández

Diplomada en Graduado Social, Máster de Administración y Dirección de Fundaciones e Instituciones sin ánimo de lucro (Universidad Autónoma de Madrid), Diploma de Especialización en Contratos Públicos (Universidad de Deusto). Profesora en cursos prácticos sobre la documentación de expedientes de gasto para titulados superiores y personal administrativo en el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino.

Funcionaria del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado.

Ha desempeñado los puestos de: Jefe de Negociado de Centros docentes, nivel 18, en Dirección Provincial de Educación y Ciencia de Madrid desde 1978 a 1992, Jefe de la Oficina Delegada del Registro Central de Personal en el O.A. de Correos y Telégrafos y en la Oficina Delegada del Ministerio del Interior desde 1992 hasta 2001, Jefe de Sección de revisión y aprobación de las cuentas de las Asociaciones declaradas de utilidad pública desde el 2001 al 2006, Jefatura de Sección de contratación en la Confederación Hidrográfica del Tago (M. Medio Ambiente) y Jefe de Servicio de Contratación desde el 2007 hasta 2020. Actualmente desempeña la Jefatura de Servicio de RRHH del INAP desde el 2020.



SECRETARIA:

María Jesús Andrades Zumaquero
Puesto Nivel 17 en el Ministerio de Hacienda

Bachiller Superior en el IES Sta. Engracia. Madrid y funcionaria de la Escala Administrativa de Organismos Autónomos.

Ha desempeñado diversos puestos, concretamente, de 1988-2019 como Jefe/a Administrativo 2ª personal Laboral, de 2019- 2001 como Ayudante de Administración N.14, jefe de Negociado N. 14 en la Biblioteca nacional. En el Ministerio de Cultura ha desempeñado de 2002- 2016 puestos de Jefe/a de Negociado N.18, Jefa de Sección N.22 y Secretaria Director General. Además de Jefe/a de Secretaría del Secretario de Estado en el Ministerio de Industria, Comercio y Turismo. Actualmente, desempeña un Puesto N.17 en el Ministerio de Hacienda.

Ha realizado cursos de trabajo en equipo, atención al público, contratación administrativa y Convenio Colectivo Único, EXCEL, ACCES, Gestión de Seguridad Social, Administración de personal y Gestión Informatizada de personal en red de área local (BADARAL) recibido e impartido.

VOCALÍAS

Eduardo Díaz Aldea
Funcionario del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado

Título de Graduado Social (actualmente Relaciones Laborales).

Funcionario de carrera del Cuerpo de Gestión de la Administración Civil del Estado, del Cuerpo General Administrativo de la Administración del Estado y del Cuerpo General Auxiliar de la Administración del Estado.

Desde el 1 de abril de 2022 presto servicios en el Gabinete de la Secretaría de Estado de Función Pública como Jefe de Servicio N26.

Anteriormente he ocupado diversos puestos relacionados con el ámbito de los recursos humanos: Jefe de Servicio de Gestión de Personal en el Organismo Autónomo Instituto Nacional de las Artes Escénicas y de la Música, Analista Retributivo en la Dirección General de Costes de Personal y Jefe de Servicio de Planificación y Retribuciones en la Dirección General de Función Pública.

Irene Gómez Iglesias
Jefa de Negociado en la Subdirección General de Recursos Humanos del Ministerio del Interior.

Graduada en Periodismo por la Universidad Complutense de Madrid, Máster en Periodismo de Agencia por la Universidad Rey Juan Carlos y la Agencia EFE.

Cuerpo General Administrativo de la Administración General del Estado desde el año 2024, accediendo por acceso libre. Funcionaria de carrera desde el año 2024.



Auxiliar Administrativo en puesto N14 en la Consejería de Presidencia, Justicia y Administración Local de la Comunidad de Madrid en 2024; Jefa de Negociado en puesto N16 en el Consorcio Regional de Transportes de la Comunidad de Madrid, años 2023 y 2024; Auxiliar de Oficina en puesto N14 en la Subdirección de Recursos Humanos e Inspección de Servicios del Ministerio de Sanidad en 2023; Jefa de Negociado de Información en puesto N15 en la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), años 2021 y 2022.

Formación específica en el ámbito de las Administraciones Públicas en materias relacionadas con la gestión de recursos humanos y aplicaciones informáticas de oficina.

Colaboración como personal de apoyo y vigilancia en un proceso selectivo de la Comunidad de Madrid en 2024.

María Luisa Román Salido

Analista programadora en el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico

Diplomada en Profesorado Educación General Básica por la Universidad Complutense de Madrid

Pertenece al Cuerpo General Administrativo de la Administración del Estado, por promoción interna desde 2001

Actualmente está destinada en la Subdirección General de Recursos Humanos e Inspección de Servicios del Ministerio para la Transición Ecológica y Reto Demográfico, realizando en entre otras las siguientes tareas:

- Elaboración y tratamiento de las cotizaciones de la Seguridad Social del personal del departamento utilizando la aplicación de NEDAES y su tramitación a través del Sistema SILTRA.
- Tratamiento de altas, bajas y variaciones en el Régimen General de la Seguridad Social del personal del Departamento a través del Sistema Red.
- Elaboración y remisión de los certificados maternidad/paternidad, Incapacidad, de Empresa a través del Sistema Red.